

## 平成 29 年度 第 3 回 知立市民まちづくり委員会 議事録

開催日時	平成 29 年 7 月 26 日 (水) 19 : 00 ~ 21 : 00	
開催場所	市役所北現業棟 第 9 会議室	
出席者	大羽・近藤・信原・藤井・村上・山田	
欠席者	水野	
今日の会議の議題	□全体交流ディスカッション	
会議資料	□次第 □知立市の観光の課題 (大羽) □ポケモン GO 関連 (藤井)	
概要	委員の市への課題意識について	<p>前回、4つのテーマに分類した、委員の意見の中で特に研究対象とすべき意見を絞るため、議論を開始した。</p> <p>その中で、委員のもつ市の課題のイメージを共有するため、より議論を重ねた。</p> <p>委員意見</p> <p>知立市の知名度が低いと感じる。刈谷や安城と比べ、魅力を発信できていない。知立の魅力の一つとして、立地が良いことが上げられると思う。実際に暮らしていて、魅力をもっと知ってもらいたいと思う。</p> <p>魅力としては、山車・鉾・屋台文楽がユネスコ登録したということは、発信していきたい点。</p> <p>歴史・文化のあるまちなので、市民がもっとその歴史文化を知るべき。</p> <p>歴史は観光にも活かせる。かきつばたや、弘法さんの命日など。知立神社や大あんまきも外から来てみて思うが、非常に価値のあるものだと思う。セットにして売るなど面白いと思う。</p> <p>観光については、レンタサイクルやコミュニティバスなどがあるし、周遊マップなどもある。こういったものをもっと周知して利用促進することで観光客の増加にもつながると思う。</p> <p>観光マップも若者向けじゃないように感じるので、コンテンツなどを若者向けにしたものが作れないか。</p> <p>ただ、知立は観光で生き残るところではないようにも感じる。もっと暮らしやすさや、交通の利便性などを PR し、移住・定住が促進されるようなことも検討したい。</p>

	<p>まちづくり委員会の取り組み方について</p>	<p>やはり、知立に移住してくる最大の理由は仕事環境だと思うので、仕事が理由だけでなく生活のしやすさの魅力をPRしてずっと住んでもらえるようなまちであることを知ってもらいたい。</p> <p>知立の住みよいところは、やはり静かな住環境だと思う。</p> <p>何かテーマを決めて、具体的な市民活動について研究し、実行に移すのもいいし、市民活動の可能性についてさまざまな視点や考え方をもち寄って議論を尽くして、それをまとめることもいいし、次回以降で再度議論し、目的や、目標を明確にしていく。</p>
<p>決定事項</p>	<p>今回の議論を参考に、それぞれ、市民版まちづくり計画に沿った市の課題について検討し、意見を出し合いながら、方向性を決める。</p>	
<p>課題</p>		
<p>次回議題</p>	<p><input type="checkbox"/>全体交流ディスカッション（テーマトーク）</p>	